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Gemeinsamer Antrag der Fraktionen SPD/FWW: 
„Neugestaltung des Platzes vor dem Bürgerhaus Schneppenhausen“

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,
bitte nehmen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung. Vielen Dank.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt, Planung und Realisierung der Neugestaltung des Platzes vor dem 
Bürgerhaus Schneppenhausen sowie der sonstigen benachbarten Freiflächen zeitnah zu den 
laufenden Sanierungsmaßnahmen umzusetzen. Vorentwurf, Entwurf und Bemusterungen sind jeweils 
direkt im Ausschuss für Immobilien, Nachhaltigkeit, Natur- und Klimaschutz zu beraten und zu 
beschließen.

Begründung: 

Derzeit laufen die Sanierungsarbeiten am Bürgerhaus auf Hochtouren, mit der Fertigstellung kann 
wohl Anfang 2022 gerechnet werden.

Im Zuge der Sanierung müssen auch die Außenanlagen rund um das Bürgerhaus und die durch die 
Baustelleneinrichtungen belasteten Flächen neu gestaltet bzw. hergerichtet werden. Diesbezügliche 
Planungen und Ausschreibungen werden wohl in der zweiten Jahreshälfte 2021 vorgesehen sein. 
Somit dürfte nun der geeignete Zeitpunkt sein, die Gestaltung der Flächen rund um das Bürgerhaus 
und insbesondere des westlichen Platzes neu zu planen und 2022 zu realisieren.

Neben den bisherigen Funktionen als Park- und Festplatz sollte die Neugestaltung und Möblierung zu 
einer deutlichen Steigerung der Aufenthaltsqualität führen. Auf eine weitgehende  Niveaugleichheit 
(Barrierefreiheit, Festbetrieb) ist zu achten. Bei der Planung sind insbesondere der Erhalt des 
Baumbestandes, die gute Sichtbarkeit des Glockenturmes (mit zusätzlichem Schild / Stehle zur 
historischen Bedeutung), farbiges Pflaster, Metall/Holz-Möblierung analog aktuellem Standard (keine 
Plastikmöbel) und Medienanschlüsse für Stadtteilfeste außerhalb des Bürgerhauses zu beachten. Zur 
Andienung der Bühne sollte der östliche Weg im erforderlichen Bereich gepflastert werden.

In die Planungen sollten u.a. die Vereine und Veranstalter der Stadtteilfeste sowie Vertreter der 
Kindertagesstätten (Wartebereiche, Abstellflächen für Fahrräder und Kinderwagen etc.) und 
Jugendpflege einbezogen werden.

Die Finanzierung sollte nach Möglichkeit zum großen Teil über den Regionalen Lastenausgleich 
(RegLastG) erfolgen. 
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Weitere Begründung erfolgt mündlich.
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